



7 Pièces

1233 m²

Réf. 385494

32 000 €

Juan-les-Pins

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'environ 290m² et 1233m² de terrain avec terrasse et piscine. Situé à deux pas des plages et du centre de Juan les Pins. Vue mer.Elle se compose d'un salon de 35m², trois chambres avec salle de douche/bains et toilette, un bureau, une buanderie.Au 1er étage : Un séjour / salle à manger de 68m², un dressing, une cuisine, une chambre, une salle de bainsAu 2e etage, une chambre de maître avec salle de bains.

Villa of approx. 290m² and 1233m² of land with terrace and pool. Walking distance to the beaches and the city center of Juan les Pins. Sea View.Made up of on the ground floor :Ground floor :A living room of 35m², three bedrooms with a shower/bath room and toilet, an office, a laundryOn the 1st floor : A living room / dining room of 68m², a dressing, a kitchen, a bedroom, a bathroomOn the 2nd floor : A master bedroom with a bathroom

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

